

Maria Esperanza (approuvée par l'Église) dit que John Leary est un véritable prophète



Maria Esperanza qui est servante de Dieu et dont les révélations de Dieu sont approuvées par l'église dit que John Leary est un véritable prophète et, dans ses 20 ans de messages, il n'a pas contredit le catéchisme et a montré une connaissance secrète de beaucoup de choses au-delà de lui avec une cohérence incroyable. Les messages eux-mêmes témoignent de leur authenticité et ceux qui choisissent de ne pas croire ne veulent pas accepter de se repentir et de se préparer.